

通信指令・無線通話技能競技会の視察

| | |
|--|-------------|
| 年月日 | 令和4年9月8日（木） |
| 場 所 | 警察本部 |
| 出席者 | 中嶋委員長、安藤委員 |
| <p>中嶋委員長と安藤委員は、通信指令・無線通話技能競技会を視察した。</p> <p>事件・事故発生時における被害の拡大防止や被疑者の早期検挙につながる通信指令・無線通話技能及び現場での初動対応能力の向上を目的とした活動に理解を深めた。</p> | |



秋田中央警察署女性職員との座談会に出席

| | |
|--|--------------|
| 年月日 | 令和4年9月14日（水） |
| 場 所 | 秋田中央警察署 |
| 出席者 | 安藤委員 |
| <p>安藤委員は、秋田中央警察署に勤務する女性職員との座談会に出席した。</p> <p>座談会はフリートーク形式で行われ、「女性職員の昇任」「配偶者である男性職員の育児参加」「女性が働きやすい職場環境の整備」「育児休業取得者に対する職場復帰支援」について、意見を交換した。</p> | |



第96期初任科短期課程卒業式への出席

| | |
|---|-----------------|
| 年月日 | 令和4年9月29日（木） |
| 場 所 | 警察学校 |
| 出席者 | 中嶋委員長、安藤委員、遠藤委員 |
| <p>全委員は、警察学校で行われた第96期初任科短期課程卒業式に出席した。</p> <p>中嶋委員長は、「住民の立場に立って対応することに加え、常に問題意識を持ち、多角的な視点で社会に目を向け、職業人として一人の人間として成長していただきたい。」などと祝辞を述べた。</p> | |

